
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck fasst die Ergebnisse der Bürgerinformationsveranstaltung zusammen. 

Herr Dr. Kleemann möchte wissen, ob und inwieweit die Planungen im Vorfeld mit dem 

Radverkehrsbeauftragten abgestimmt worden seien. 

Herr Weiß-Bollin erklärt, dass er aus fachlicher Sicht mit den Planungen einverstanden sei. 

Ratsmitglied Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung, die Möglichkeit der Verlegung von 

Glasfaserkabeln im Vorfeld mit den zuständigen Versorgern abzustimmen. 

Ratsmitglied Schupp hält es für sinnvoll, bei künftigen Ausbaumaßnahmen direkt geeignete Leerrohre 

zu verlegen. Ausschussmitglied Lütke-Thomas bittet, in Zukunft die den Beratungsunterlagen 

beigefügten Übersichtspläne mit Richtungsangaben (Nord / Süd) zu versehen. 

Ratsmitglied Schupp weist darauf hin, dass der Vordruck des VEP- Verträglichkeitsnachweises im 

Ratsinformationssystem nicht sichtbar sei. Er bittet, bei der Erstellung von Vorlagen in Zukunft hierauf 

zu achten. 

Ausschussmitglied Lütke-Thomas bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, im Zuge 

des Ausbaus das anfallende Oberflächenwasser der Straße in Richtung der Baumstandorte abfließen 

zu lassen. 

Ratsmitglied Schumann-Dreyer bittet die Verwaltung, die Anwohnerschaft über die Ergebnisse der 

Bürgerinformationsveranstaltung zeitnah zu informieren. 

Die Ausbauplanungen sollen auch dem Ortsbeirat vorgestellt werden. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung in die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 

verwiesen. 

 


